



www.mg.co.id

Lewandowski Bikin Rekor Lagi

MUNICH (IM) - Robert Lewandowski tak henti membuat catatan gemilang. Ia kembali unjuk gigi saat bikin hat-trick sempurna ke gawang VfB Stuttgart. Tiga rekor pun langsung disikat Lewandowski.

Lewandowski jadi mimpi buruk Stuttgart yang bertandang ke Allianz Arena, Sabtu (21/3) malam WIB. Meski Bayern Munich bermain dengan 10 orang sejak menit ke-13 karena kartu merah Alphonso Davies, mereka terlalu tangguh.

Lewandowski membuka keunggulannya pada menit ke-17 lewat sontekan di kotak penalti meneruskan umpan tarik Serge Gnabry. Lalu gol keduanya didapat pada menit ke-23 saat menyundul umpan silang Thomas Mueller.

Pemain asal Polandia itu



menyempur-

ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Bayern Munich

nakan hat-trick pada menit ke-39 saat menyepak bola liar di kotak penalti dengan kaki kirinya. Sempat satu lagi gol Bayern diciptakan Serge Gnabry pada menit ke-22. Bayern pun menang 4-0 sekaligus mengukuhkan posisinya di puncak klasemen Bundesliga.

Bagi Lewandowski, trigol sempurna ini, kaki kanan, kiri, dan kepala, membuatnya makin tak tergojahkan di puncak top scorer Liga Jerman dengan 35 gol. Dia memecahkan rekor golnya sendiri untuk pemain asing dengan gol terbanyak musim Bundesliga. Dia mencatatkan rekor sebagai pemain pertama yang bikin hat-trick di partai kandang beruntun, setelah dua pekan lalu melakukannya ke gawang Borussia Dortmund.

Selain itu, Lewandowski jadi pemain pertama yang terlibat dalam hadirnya 40 gol atau lebih dalam satu musim Bundesliga. Selain 35 gol, Lewandowski juga mendonasikan enam assist musim ini. Ia kini berada di posisi kedua daftar pencetak gol sepanjang masa Bundesliga dengan 271 gol, hanya kalah dari Gerd Mueller (365). **vit**

Seri Lawan Koln, Haaland Kecewa

KOLN (IM) - Erling Haaland memperlihatkan rasa kecewanya usai timnya ditahan imbang 2-2, dalam lanjutan Bundesliga, Sabtu (20/3) malam WIB. Dia masuk menuju ruang ganti setelah mengambil jersey ke pemain FC Koln, Jorge Mere, yang ingin meminta kostumnya.

Pada laga yang berlangsung di Stadion RheinEnergie itu, Haaland menyumbang dua gol untuk Borussia Dortmund. Die Borussen memimpin duluan di menit ketiga. Dortmund punya kesempatan untuk memperbesar keunggulannya di menit kedelapan.

Thorgan Hazard melepaskanakan bakan j-



ERLING HAALAND
Pemain Borussia Dortmund

rak dekat, namun bola masih bisa diblok lawan.

Ondrej Duda kemudian menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-34 lewat eksekusi penalti. Koln berbalik unggul 2-1 di babak kedua setelah Ismail Jakobs melesakkan gol pada menit ke-65 usai memanfaatkan kesalahan Thomas Meunier. Haaland menyelamatkan Dortmund dari kekalahan lewat gol di menit ke-90.

Haaland, yang berusia 20 tahun, kini sudah mengoleksi 21 gol dalam 21 laga di Bundesliga. Ini kali pertama Haaland berhasil menembus 20 gol di liga profesional yang pernah dijalani dalam satu musim.

Menjadi hal yang wajar jika Haaland menunjukkan gesture kesal, sebab Dortmund kini menjauh dari posisi empat besar. Dortmund duduk di posisi kelima dengan 43 poin, tertinggal empat angka dari Eintracht Frankfurt. Di Liga Champions, Dortmund masih berkiper. Haaland akan bertemu Manchester City di perempatfinal Liga Champion. Haaland sudah mencetak 10 gol dalam enam kali penampilan di liga bergengsi itu musim ini. Ia memuncaki daftar top skor.

Secara keseluruhan, striker berusia 20 tahun itu sudah mengemas 31 gol dalam 30 pertandingan di semua kompetisi bersama Borussia Dortmund. **vit**



Upaya Ilkay Guendogan saat menjebloskan bola ke gawang Everton.

Performa Manchester City Luar Biasa

"Everton bermain dengan sangat baik, mereka bertahan dengan baik dan mereka adalah tim yang hebat, jadi tidak mudah mengalahkan mereka," kata Ilkay Guendogan.

LIVERPOOL (IM) - Manchester City menjaga peluang juaranya di empat kompetisi usai melaju ke semifinal Piala FA. City menyingkirkan Everton, dalam pertandingan perempatfinal di Goodison Park, Minggu (21/3) dinihari WIB, dengan skor 2-0.

Dicatat BBC, City punya 15 attempts dengan enam on goal dan menguasai 74 persen ball possession. Hanya menyisakan 26 persen untuk Everton, ini jadi rekor penguasaan bola terendah lawannya itu sejak Maret 2018.

Meski begitu, gelombang serangan City selalu dipatahkan barisan pertahanan Everton, sebelum kebuntuan pecah di menit ke-84 saat Ilkay Guendogan menjebol jala Everton. Kevin De Bruyne memantapkan kemenangan 2-0 City di menit ke-90.

Hasil itu menjaga peluang City untuk meraih quadruple. Selai di Piala FA, The Citizens juga masih berpeluang juara di Premier League, Piala Liga Inggris dan Liga Champions.

Manajer City, Pep Guardiola sampai kehabisan kata-kata untuk menggambarkan performa City. Ia secara khusus menyoroti performa timnya dalam empat bulan terakhir.

"Ini bukan cuma soal taktik dan kemampuan, ini mental, siap untuk setiap pertandingan. Apa yang sudah kami lakukan ini lebih dari sekadar hebat, ini luar

biasa. Salah satu prestasi terbaik yang pernah kami lakukan bersama untuk waktu yang lama. Saya tidak punya kata-kata untuk mengekspresikannya, dan di periode ini, setelah satu pertandingan kami bahkan tidak bisa menikmatinya karena tiga hari kemudian ada pertandingan lagi," ujar Guardiola seperti dilansir Sky Sports.

Setelah kalah dari Tottenham Hotspur pada 21 November, Manchester City kemudian memainkan 33 pertandingan di semua kompetisi. Hasilnya, City mencatatkan 29 kemenangan, tiga kali imbang, dan satu kali kalah.

"Pada musim dingin, empat bulan, bertanding tiap tiga hari, itu adalah sebuah komitmen yang luar biasa. Tentu saja kami belum juara, dan kami akan fokus ke sisa kompetisi. Kita lihat saja nanti seberapa jauh kami melangkah di kompetisi-kompetisi itu," kata Guardiola.

City lolos ke semifinal Piala FA untuk tiga musim beruntun. Kemenangan yang mel-

egakan walau City menurunkan beberapa pemain cadangan. "Laga yang sangat sulit. Kami lihat Everton begitu komitmen, fokus sekali, mereka sangat agresif dalam bertahan. Ini musim ketiga beruntun kami ke semifinal," ujar Guardiola. Sementara itu, Ilkay Guendogan mengakui, The Citizens keteteran mengatasi lawannya itu. "Kami mencoba untuk bertahan dalam permainan dan untungnya itu berjalan dengan baik bagi kami. Saya pikir kami sedikit kesulitan untuk menemukan ruang di babak pertama. Kami tidak bersama-sama di posisi yang tepat. Everton melakukannya dengan sangat baik, mereka bertahan dengan baik dan mereka adalah tim yang hebat, jadi itu tidak mudah," kata Guendogan seperti dikutip dari BBC.

Ia menambahkan, timnya tidak selamanya bermain bagus di setiap pertandingan. Namun, mereka mampu memanfaatkan momen yang didapat dengan baik.

"Kami tidak selalu menampilkan sepakbola terbaik,

terapi ini tentang bertahan dalam permainan dan menemukan momen yang tepat, bersabar. Akan ada beberapa pertandingan seperti ini, saya pikir, tetapi kami harus siap untuk itu. Jika Anda ingin memenangkan piala dan berjuang untuk segalanya, Anda harus menemukan cara untuk menang," ujarnya.

Di pihak lawan, manajer Carlo Ancelotti tetap puas dengan timnya. Everton sudah mengerahkan kemampuan maksimal mungkin. Hanya saja level kedua tim yang membedakan. Menurut dia, City adalah tim terbaik di dunia saat ini.

"Kami memainkan permainan yang ingin kami mainkan. Mereka punya pemain-pemain cadangan terbaik di dunia. Itu tadi adalah pengalaman yang bagus buat kami dan tidak ada penyesalan. Kami ingin untuk membuat mereka tidak nyaman. Saya puas karena kami dikalahkan oleh tim terbaik di dunia," kata Ancelotti usai pertandingan dikutip NBCSports. **vit**

Penampilan Benzema Tuai Pujian

VIGO (IM) - Karim Benzema tampil menawan ketika Real Madrid menaklukkan Celta Vigo, pada pertandingan pekan ke-28 LaLiga yang dihelat di Balaídos, Sabtu (20/3) malam WIB. Walau susah payah, Madrid tetap menang 3-1.

Madrid unggul 2-1 di babak pertama lewat sepasang gol Benzema yang dibalas Santi Mina. Madrid baru bisa mendapatkan gol ketiga di menit ke-94 lewat Marco Asensio. Madrid pun mengumpulkan 60 poin.

Pelatih Zinedine Zidane memuji pemainnya itu setinggi-tingginya. Sudah sangat layak, Benzema layak menjadi man of the match pada laga ini. Striker asal Prancis itu juga membuat enam tembakan dengan tiga yang mengarah ke gawang.

Zidane sangat bersyukur memiliki Benzema di Madrid. Pemain 33 tahun itu dianggap sebuah keindahan bagi orang-orang yang menyukai sepakbola. "Bagi penyuka sepakbola, Benzema adalah

sebuah kemewahan, kami menikmatinya, dia membuat perbedaan," kata Zidane seperti dikutip dari ABC.

Meski tampil oke, Benzema tidak pernah terpakai lagi di Timnas Prancis. Dia diasingkan oleh pelatih Didier Deschamps setelah dianggap terlibat aksi pemerasan rekaman video mesum Mathieu Valbuena.



KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid

lah dia lakukan dengan rekan satu timnya sangat spektakuler," kata Zidane.

Walaupun Zidane mengakui tim lawan tampil menyulitkan. "Babak pertama luar biasa, skor 2-1. Di babak kedua kami lebih menderit, tim lawan menyulitkan, tetapi kami cukup oke, Kami menutup ru-

ang dan tahu apa yang harus dilakukan dengan bola," kata Zidane.

Greenwood pun berkontribusi membantu MU finis ketiga di Premier League, serta mencapai semifinal di Piala Liga, Piala FA dan Liga Europa. Tapi rupanya konsistensi masih menjadi masalah bagi pesepakbola berusia 19 tahun ini.

Dia hanya mengemas empat gol dan lima assist selama 38 kali dimainkan manajer Ole Gunnar Solskjaer di seluruh kompetisi. Gol terakhirnya terlahir pada dua bulan silam ketika MU mengandaskan Liverpool 3-2 di Piala FA. Itu be-

Taji Greenwood Sedang Meredup

MANCHESTER (IM) - Ketajaman Mason Greenwood tampaknya sedang meredup. Gol yang ditorehkan musim ini tidak sebanyak musim sebelumnya.

Ia membuat debutnya di tim utama Manchester United (MU) ketika masih berusia 17 tahun pada ajang Premier League, Maret 2019. Pemain internasional Inggris itu kemudian menciptakan sensasi di musim berikutnya setelah berhasil mengemas 17 gol dalam 49 pertandingan untuk Setan Merah.

Greenwood pun berkontribusi membantu MU finis ketiga di Premier League, serta mencapai semifinal di Piala Liga, Piala FA dan Liga Europa. Tapi rupanya konsistensi masih menjadi masalah bagi pesepakbola berusia 19 tahun ini.

Dia hanya mengemas empat gol dan lima assist selama 38 kali dimainkan manajer Ole Gunnar Solskjaer di seluruh kompetisi. Gol terakhirnya terlahir pada dua bulan silam ketika MU mengandaskan Liverpool 3-2 di Piala FA. Itu be-

rarti Greenwood sudah menjalani puasa gol selama 15 pertandingan.

Walaupun demikian, Greenwood tidak risau dengan statistik musim ini tidak sebanyak musim sebelumnya.

"Tidak semua hanya tentang gol. Sudah pasti saya senang sekali mencetak gol, tapi secara keseluruhan permainanku meningkat. Saya mungkin bisa bilang saya tampil lebih baik dari musim ini dengan permainanku secara umum, assist dan hal-hal semacam itu. Saya pikir pertahananku ketika tidak menguasai bola dan saat menguasai sudah lebih baik dan saya senang. Sudah

pasti saya ingin sekali mencetak lebih banyak gol dan ketika dua hal itu bergabung aku akan kembali," cetus Greenwood di situs resmi klub. **vdv**

Mason Greenwood sudah menjalani puasa gol selama 15 pertandingan. Walaupun demikian, Greenwood tidak risau dengan statistik musim ini tidak sebanyak musim sebelumnya. "Tidak semua hanya tentang gol. Sudah pasti saya senang sekali mencetak gol, tapi secara keseluruhan permainanku meningkat. Saya mungkin bisa bilang saya tampil lebih baik dari musim ini dengan permainanku secara umum, assist dan hal-hal semacam itu. Saya pikir pertahananku ketika tidak menguasai bola dan saat menguasai sudah lebih baik dan saya senang. Sudah pasti saya ingin sekali mencetak lebih banyak gol dan ketika dua hal itu bergabung aku akan kembali," cetus Greenwood di situs resmi klub. **vdv**



MASON GREENWOOD
Pemain MU

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cdi@cdi.com